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第８回泉地域審議会発言要旨  
委 員 事 務 局 

支所の組織再編について 

支所組織の再編は、行財政改革に伴うものであろうが、本庁に

おいてはどうか。 

２０年度においては支所のみの再編であり、本庁においては担

務変更に伴う名称変更等である。 

２１年度以降における本庁の組織はどうなるのか。 
行政事務も数々の変化があることから、それらに伴っての組織

変更は随時行っていく。 

支所職員は減少するが、本庁の職員数はどうか。 

平成２０年４月１日で約５０名の職員減となるが、支所におい

ては１課２係が減少することから３名の５支所で１５名の減少

となり、残り３５名は本庁の職員減である。 

２０年度主要事業について 

消防ポンプの整備が２台ということであるが、要望はもっと多

かったと思われる。泉地域における現有ポンプは古い物も多く、

予算がないからと減少させては困る。 

計画の範囲内において、予算に応じての整備となる。可能な限

り予算要求はしていきたい。 

 八代市同報系防災行政無整備・統合事業とあるが、内容的には

どのようなものか。また、実施時期はいつか。 

 ２０年度は未整備であった旧八代市管内に同報系防災行政無

線を整備し、本庁及び支所管内無線を統合するための調査設計で

ある。また、実施時期については総合計画の実施計画に基づいて

行うこととなる。 
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委 員 事 務 局 

その他 

健診等の申込書が広報に織り込まれており、なかなか気付かず

にいる場合が多い。配布方法の再検討を願う。 
検討したい。 

 


